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新春　とよかわ検定　正解と解説

豊川市の人口は約18万人ですが、これは愛知県で何番目に多いでしょう。

kjj垂
愛知県には37市15町2村あり（2011年7月1日時点）、豊川市は2010年2月1日に小

坂井町と合併した結果、愛知県で7番目に人数が多くなりました。ちなみに6位までは、

名古屋市、豊田市、豊橋市、一宮市、岡崎市、春日井市と続いています。

3（いなりん）

クターはどれでしょう。

」

豊川いなり寿司のイメージキャラクター「いなりん」は、平成21年に穂の国青年会議所

で一般公募し、900点近い応募作晶から選ばれました。①の狐娘ちゃんは豊川稲荷界隈商店

街イメージキャラクターで、②のすわボンは諏訪地区イメージキャラクターです。いなり

んともども、かわいがってくださいね。

狐娘ちゃん

赤塚山公園の2匹のミニブタの名前は何でしょう。

1（ミルク・ココア）

各
すわボン

◎まちDENラボ

2011年2月1日に、赤塚山公国「アニア二まある」に、白色と黒色のミニブタが1頭ず

つお目見えしました。ミニブタの名前は一般募集し、800通もの応募の中から白色を「ミル

ク」、黒色を「ココア」と名付けられました。2頭は今では芸も少しできるようになり、赤

塚山公園の人気者となっています。



12月第3日曜日に御津町長松寺で行われる祭事で、白狐や天狗が子どもたちに紅ガラを

塗りつける奇祭は何でしょう。

3（どんき）

紅ガラを塗りつけられた人は無病息災が得られると言い伝えられており、大変ユーモラ

スな奇祭です。

市の関係するものの中から市民から応募が多かったクロマツを市の木に制定しました。

クロマツは、高さ30mに達する常緑の高木で、御油のマツ並木は国の天然記念物に指定さ

れています。ちなみに市の花はサツキで、市の木と同時に制定されました。

総合体育館前には、姉妹都市提携10周年を記念してキュパティーノ市から贈られた、ヘ

ルメットをかたどったシンボルタワーがあります。

果
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現在、建設中の新市民病院の開院の予定はいつでしょう。

1（2013年5月）
Ⅳ【」

2011年5月16日には豊川市民病院の新築起工式が行われました。今後、開院に向けて整

備を進めます。

3（いなり楽市）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　」
平成14年に門前町の若手商店主たちが中心となって、まちづくりイベント「いなり楽市」

を始めました。いなり楽市では昭和のレトロな雰囲気でまちの活性化を図ろうと、商店主

自らがちんどんやにふんしてまちを練り歩いたり、懐かしいホーロー看板を飾ったりして

います。現在、いなり楽市には多くの人が集まり、まちに新たな魅力と活力をもたらして

います。

御油のマツ並木は、御油宿と赤坂宿の間の約600メートルにわたり、1604年に徳川家康の

命を受けた奉行大久保長安が植えたとされています。現在も約300本のマツが、江戸時代

の面影をしのばせています。



‾‾＿垂
総合体育館の前にあるブロンズ像「待つひと」の作者は誰でしょう。

l

2（山本須美雄）
＿＿＿、．¶．′．．．皿＿」

山本須美雄さんは郷土の数少ない彫刻家として現在も活躍しており、女性などをモチー

フにした作品が数多く見られます。①の山口保治さんは豊川出身の童謡作曲家で「ふたあ

っ」や「かわいい魚屋さん」などのヒット曲を生み出しました。③の平川敏夫さんは豊川

市出身の日本画家で、国内外で高い評価を得ています。

官本るあで山高も最で河三乗

8（789m）

山の標高は何mでしょう。

蝿｛ヰ
＿＿【＿【、＿〟、劇▼1川＿▼．¶＿．”．】＿＿．＿．．」

標高789mの高さを誇る本宮山の山頂には昔から信仰を集めてきた砥鹿神社奥宮があり、

尾根づたいにたどる登山道は、広く東三河の人々に親しまれています。天気がよければ富

士山を見ることが出来ます。

桜ケ丘ミュージアムがある豊川地域文化広場一帯は、かつて「桜の馬場」と呼ばれ親し

まれていました。桜の馬場と呼ばれる以前、この場所は花火の打ち上げが行われており、

明治24年に競馬場とする許可が得られ、その後、32年には妙厳寺住職黙童禅師により桜が

植樹され、桜の馬場として県下有数の桜の名所となりました。現在では薄墨桜が植樹され、

花見の時期には多くの人でにぎわいを見せています。

豊川市と友好都市を締結している中国の都市はどこでしょう。

2（無錫市新区）

繭病癖療



無錫市新区は、豊川市に関連する企業をはじめ、外資系企業が多数進出している人口約

60万人の内陸工業都市です。市では2009年4月15日に友好都市提携調印式を行いました。

いなり寿司は約200年の歴史を持ち、日本三大稲荷の一つである豊川稲荷の門前町とし

て栄えた豊川市は古くから「いなり寿司」が販売されており、参拝客に親しまれてきまし

た。市内には多くのいなり寿司店があり、それぞれに独自の逸品を競っています。「いなり

寿司で豊川市をもりあげ隊」は、おいしいいなり寿司の研究・発表、公共施設やイベント

での販売機会の提供などを行っており、今回出品した菊シソしょうがいなりと五目いなり

は、昨年出品したわさびいなりに、新たに追加した種類のものです。

2011年11月1日から、豊川市コミュニティバスの実証運行が始まりました。このコミ

ュニティバスを広くPRするために、シンボルキャラクターを募集し、最優秀賞を「こ

んた」としました。rこんた」は車体や時刻表などに描き、多くの方に親しみや愛着を持

って利用していただけるコミュニティバスにしていきます。



コ
グルメやショッピングの情報を入手したりコミュニティに参加できる、劃日地域ポータ⊇

ルサイトの愛称は何でしょう。　　　　　　　　　　　　宣

［ 3（みてみン！）　　　　　　　　　　　　　　　▲．▲1－】劇仙＿」

みてみン！は2010年4月から始まった、豊川地域ポータルサイトの愛称です。これは、

地域のイベント情報やお店のお得な情報、生活に役立つ旬な話題などをお伝えします。パ

ソコン、携帯電話のどちらでもサイトを閲覧できますし、利用者講習会も行っています。

ぜひ、一度アクセスしてみてください。

http：／／nitenトn．jp／

赤坂町に今も当時の面影を残す赤坂宿は、かつての東海道36番目の宿場町として栄えま

した。赤坂宿の最盛期には80軒以上の旅寵があり、その1軒である大橋屋は現在も営業中

で、旧東海道の風情を感じることができる老舗です。

平成24年3月に新し＿くなる体育施設は何でしょう。

k重義壷二二二 ，．、＿＿＿＿＿＿▲＿＿，W」

陸上競技場を陸連第3種公認の全天候型の競技場にするため、現在全面改修工事を行っ

ています。完成は平成24年3月の予定です。



小坂井町の菟足神社で4月の第2土・＿日曜日に行われる祭りは何でしょう，

1（風まつり）

菟上足尼命を祀る菟足神社の祭礼です。その歴史は古く、「今昔物語集J「宇治拾遺物語j

にも記されています。

市役所に生えているマツは、高木77本、奔走済み56本で、合計133本です（12月26日

現在）。市役所の庁舎は豊川海軍工廠の海軍将校の宿舎跡地にあり、爆弾がこの辺りには落

ちなかったため、現在も市役所には多くのマツが残っています。これらのマツは、その昔、

本野が原の原野に自生し、住民の生活のため木炭などにも利用されていました。木炭には、

使いやすい30cm程度の木が適当だったため、戦後間もない時期には樹齢30年から40年の

マツを用いていたそうです。現在、幹の周りが1．5mから2．0mのものは、おそらく樹齢

100年を超えていることでしょう。


